
Hoy discuten en el Senado ajustes a ley para
genéricos biotecnológicosygana terreno la
iniciativa delPRI

^Integran Gatorade a Pepsi Cola Mexicana y asumirá Paula Santilli
por Cosío y Gómez Citigroup cambio a fondo y Banamex en la
polémica esta semana IED al 100 en telefonía con diputados Ignia
levanta más capital

^^^ discuta enel Senado lode
^reformas que seanalizanfr ^ERA HASTA HOY cuandose

I» Ley General de Salud para
normar a los medicamentos genéri
cos biotecnológicos y que como le
platiqué han generado fuertes jalo

neos puesto que de aprobarse la iniciativa avalada
por los diputados se cree que se afectará a los la
boratorios nadonales en ese rubro

La reunión prevista para el jueves pasado se sus
pendió debido albochornoso doblepuente que los
legisladores se otorgaron por el 20 de noviembre

Como le adelanté difídlmente los senadores del
PRI darán su voto a la iniciativa que viene de la Cá
mara de Diputados puesto que por las pruebas de
bioequivalenda que se exigen se marginaría a los
laboratorios nadonales

La Asociadón Nadonal de Fabricantes de Medi
camentos Anafam que lleva Jaime Uríbe de la Mora
y la Asociadón Mexicana de Laboratorios Farma
céuticos Amelaf que preside Ricardo Romay tam
bién han cuestionado la identificación de los pro
ductos innovadores y biocomparables en etiquetas
y empaques puesto que con ello se les marginaría
del cuadro básico y de las lidtadones públicas fa
voredendo a las multinadonales

En la Comisión de Salud que lleva el panisfa Er
nesto Saro se intentó acelerar la aprobadón de las
modificadones a la ley del ramo pero Anafam y
Amelaf incluso se entrevistaron con Manto Fabio
BeHrones del PRI quien respaldó la iniciativa que
presentó la senadora de su partido María de los An
getes Moreno

Para la reunión de hoy a las 15 00 horas pa
rece que los senadores panistas han suavizado
su posición y no descartan modificar la minuta
de los diputados para eliminar las barreras a los
genéricos

En la iniciativade Moreno Uriegas se justifica el te
ner un régimen especial dentro de la regulación sa
nitaria a los biotecnológicos porque son diferentes
a los sintéticos

En este tipo de medicinas el principio activo es

obtenido a partir de un organismo vivo que se ha
modificado genéticamente

Pese al tratamiento regulatorio especial que
merecen se señala que esto no justifica la emi
sión de legislaciones que restrinjan su autoriza
ción sanitaria

MÁS ALLÁ DE LOS AVANCES
QUE HAY EN EL SENADO PARA

ABRIR AL 100 LA IED EN TELE

FONÍA FIJA TAMBIÉN EN LA CÁMA
RA DE DIPUTADOS Y EN ESPECÍFICO
EN LA COMISIÓN DE ECONOMÍA SE

BUSCARA APROBAR UN PROYECTO

SIMILAR ESTA SEMANA CON LA
INTENCIÓN DE QUE SE APRUEBE EN
EL PLENO ANTES DE QUE FINALICE

EL PERIODO DE SESIONES

En otras palabras se puntualiza que la regulación
para salvaguardar la salud pública no debe obsta
culizar el desarrollo de la industria farmacéutica y
menos el acceso a las medicinas

De ahí que se propongan suavizar las pruebas evi
tando el enorme costo asociado a la repetición de
hacer todo el proceso de estudios clínicos y predí
nicos como si se tratara de un descubrimiento

La magnitud de los estudios abreviados deberá
ser determinada por Cofepris que preside Miguel
Ángel Toscano en tanto que las disposiciones rela
cionadas con etiquetas se lleva a los reglamentos

En la actualidad han caducado más de 25 paten

tes de medicamentos biotecnológicos deproductos
muy conocidos como la eritropoyetina —la hormo
na de crecimiento— y los interferones por mencio
nar algunos Otrasmuchas estánporcaducar lo que

 CP.  2008.11.25



va a requerir la aprobación de varios genéricos
Se pondera que estos productos tienen precios

más asequibles para la sociedad y que el Estado no
tiene la capacidad para financiar los costos crecien
tes de la seguridad social de muchas terapias que
utilizan biotecnológicos innovadores

Según la iniciativa los biotecnológicos han cre
cido a un ritmo del doble de los medicamentos tra
dicionales y representan 12 por ciento del consumo
de medicamentos conunafacturaciónde 70 milmi
llones de dólares

EnMéxico las ventas de estos productos en 2006
fueron de 350 millones de dólares y eran del 0 5 por
ciento del mercado mundial

Hay registrados en el orbe 150 biotecnológicos y
hay500 endesarrollo en distintas etapas indicativo
de que estos productos llegaron para quedarse al
permitir la cura de enfermedades graves y crónico
degenerativas

XVV LA NOTICIA es que Diego Cosío acaba
Tr í de dejar la presidencia de Pepsi Cola

Mexicana en una gestión que realmente fue breve
En su lugar fue nombrada la argentina Paula Saritü
quien se reintegrará al equipo de bebidas de esapo
derosamultinacional tras consolidar el ramo de ali
mentos en el Cono Sur Con ese nombramiento se
da también un proceso de reestructura con el que la
firma de refrescos busca ser más efectiva en su ac
cionar en el mercado Como parte de la misma se

integrará a Pepsi Cola Mexicana Gatorade que era
encabezadapor Henry Gómez indiscutible líderenlo
que son bebidas isotónicas La modificación al or
ganigrama estáprevistaparael próximo primero de
diciembre

iv A UNQUECONLAmillonariainyección
7r xque recibió Citigroup que encabeza Vi

kram Pandt se detuvo lo que parecía una inminente
quiebra de esa institución y su índice de capital se

elevó a 14 8 por ciento hay coincidencia en los ana
listas enque deberáredefinirse respecto alo que fue
convirtiéndose en una firma más pequeña En ese
sentido no se descarta la venta de activos y más re
cortes a la plantilla para acrecentar la eficiencia de
un banco con un trfllón de dólares de activos Para
algunos la venta de Banamex que preside Manuel
Medina Mora no está descartada Sin embargo al in
terior del banco mexicano se asegura que la desin
versión no encajaría en lo que ha sido hasta ahora el
foco estratégico que son los mercados emergentes
yenlos que MéxicojuegaunpapelnodaL Habráque
ver Por lo pronto más de un interesado nacional y
extranjero se frota las manos

v ~K TAS ALLÁ DE los avances que hay en
1VIel Senado para abrir al 100 por

la IED en telefonía fija también en la Cámara de Di
putados y en específico en la Comisión de Econo
mía que preside Adriana Rodríguez Vizcarra se bus
cará aprobar un proyecto similar esta semana con
la intención de que se apruebe en el pleno antes de
que finalice el periodo de sesiones La idea es abo
nar hacia mayor competencia

iv p L FONDO DE inversión Ignia que enca
Üibeza Alvaro Rodríguez Arregui con el

de KKR Michael Chu acaba de realizar el cierre de
otros 13 millones de dólares con los que acumulan
60 millones de dólares que se orientarán a apoyar
a las Pymes segmento que atraviesa un momento
muy difícil También para abatir lapobreza Lo me
ritorio es que en estos tiempos no es nada fácil le
vantar dinero En esta ocasión fue ^^¦hb
ron inversionistas institucionales e ^^^H
incluso algún empresario mexicano ^^^^M
por ahí Son también socios de Ignia ^^^V
José Ignacio Ávalos Juan José Gutié ^^^V
rrez Carlos Dand y Carlos Labarthe ^^^M
todos de Compartamos 	^Km
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